



TANIA VALENTINA
Construyamos el futuro juntas



BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 04 de abril de 2022

Buscamos dignificar la estancia de las mujeres que necesitan de un refugio: Tania Valentina

La diputada entrega apoyos al refugio "Agua Azul" que recibe a víctimas de 11 municipios

Tras la necesidad que han manifestado algunas mujeres que han sido víctimas de violencia y que derivado de ello, requieren de albergarse en un refugio, la diputada Tania Valentina hizo entrega de los apoyos con base en las necesidades que requiere la instancia de Jojutla.

Al respecto, la diputada del Partido del Trabajo señaló que esta unidad entre la sociedad, el municipio y ella como diputada, es con la finalidad de dignificar la estancia de las mujeres que necesitan de un espacio para resguardarse al estar en peligro su integridad y en algunos casos, la de sus hijos también.

"He trabajado con un refugio por más de 15 años, y ahora me acerqué con Agua Azul para poder apoyar a otras mujeres, de verdad, quienes conocen a alguna persona que ha sido víctima de violencia y que ha necesitado de un refugio, podrá entender la importancia de contar con algunos muebles o artículos básicos para apoyarlas a salir adelante", comentó.

Durante dicha entrega, Tania Valentina estuvo acompañada por el presidente municipal de Jojutla, Juan Ángel Flores; Olga Lidia Sarmiento, representante de la presidenta municipal de Puente de Ixtla, Claudia Mazari; René Meléndez, representante de Israel Hernández Cruz, presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos; Angélica Araujo Torres, representante del refugio Agua Azul.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,
Col. Amatlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.